

Les Voiles de Saint-Tropez - 24 septembre - 8 octobre

Programme 2022

Le Village des Voiles sera ouvert au public du 24 septembre au 8 octobre 2022 de 9h00 à 21h00. **ENTREE LIBRE et GRATUITE**
Musique en live tous les soirs, concours photo, concours « le Tintamarre du Phare » au voilier le plus bruyant au passage du phare dans le Port, défi Bras de Fer
Tous les soirs à 18h au Village des Voiles : Stand NRJ « le Carré des Voiles » interviews, rencontres échanges

SEMAINE 1 :

	En mer...	A terre...
24 Samedi	Accueil des concurrents (9h00 – 19h00)	Village ouvert au public (9h-21h) 17h : Jeu défi des équipages « Bras de Fer » au Village des Voiles Musique Live avec le groupe Totem
25 Dimanche	9h-19h : Accueil des concurrents Après-midi : Arrivée Coupe d'automne du YCF (Cannes-Saint-Tropez)	Ouverture du concours photo « Objectif Voiles » dès 16h30 : accueil des voiliers au Port 17h : Inauguration du Village des Voiles (sur invitation) 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Kaaz au Village des Voiles 20h : Remise des prix de la Coupe d'automne du YCF (Cannes – St-Tropez) (sur invitation)
26 Lundi	9h-19h : Accueil des voiliers de tradition Dès 11h : Parcours voiliers modernes	9h : Bénédiction des bateaux par le Père Jean-Paul Gouarin (balcon du Sube) 17h : Jeu défi des équipages « Bras de Fer » au Village des Voiles 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Saoul Ayoum au Village des Voiles et le groupe Verdolini Jazz Band sur le port
27 Mardi	Dès 11h : Parcours voiliers modernes Dès 12h : Parcours voiliers de tradition Dont le Trophée Rolex	16h 30 : conférence sur les cétaqués animée par MIRACETI – Stand « les Voiles Bleues » 17h : jeu défi des équipages « bras de fer » au Village des Voiles 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Pash Gang au Village des Voiles et le groupe Verdolini Jazz Band sur le port 18h30 : Signature Charte Pelagos au Village des Voiles (sur invitation) dès 20h : Soirée sardinade de la SNSM avec Michel Martinez en live (Môle Jean Reveille)
28 Mercredi	Dès 11h : Parcours voiliers modernes Dès 12h : Parcours voiliers de tradition Dont le Trophée Rolex	Arrivée des jeunes du YCST sur optimist dans le Port de Saint-Tropez en début d'après midi 15h : Rencontre avec Stéphane Mifsud au stand les Voiles Bleues 17h : Jeu défi des équipages « Bras de Fer » au Village des Voiles dès 18h : Concours de boules sur la place des Lices 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Allo Salsa au Village des Voiles et le groupe Verdolini Jazz Band sur le port
29 Jeudi	A partir de 12h : Régate des centenaires Journée des défis / Club 55 Cup	14h30 : Film « Méditerranée, l'odyssée de la vie » Cinéma la Renaissance suivi d'un débat Reflexions autour de la charte « les Voiles bleues » 15h : Rencontre avec Stéphane Mifsud au stand les Voiles Bleues dès 18h30 : Défilé des équipages- Village des Voiles – Port avec les fifres et Tambours 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Kaaz au Village des Voiles Remise des prix du Trophée des centenaires Gstaad Yacht Club (sur invitation)
30 Vendredi	Dès 11h : Parcours voiliers modernes Dès 12h : Parcours voiliers de tradition Dont le Trophée Rolex	16h30 : conférence sur la découverte des fonds marins du golfe de Saint-Tropez animée par Nicolas Barraqué et Florent Beau (Communautés de communes) 17h : Jeu défi des équipages « Bras de Fer » au Village des Voiles 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Soul Ayoum au Village des Voiles Dès 20h : Soirée des équipages (La Ponche) avec le Groupe AMX (réservée aux participants)
1 Samedi	Dès 11h : Parcours voiliers modernes Dès 12h : Parcours voiliers de tradition Dont le Trophée Rolex	15h : rencontre avec Stéphane Mifsud au Stand Les Voiles Bleues 17h : Jeu défi des équipages « Bras de Fer » au Village des Voiles 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Kromazick au Village des Voiles et le groupe Verdolini Jazz Band sur le port 19h : Remise des prix (esplanade de la Ponche) (sur invitation)

SEMAINE 2 :

	En mer...	A terre...
2 Dimanche	9h – 19h : Accueil Maxi Yachts	Départ des voiliers (semaine 1) et accueil des Maxi Yachts au Port de Saint-Tropez 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Akram au Village des Voiles
3 lundi	9h – 19h : accueil Maxi Yachts	Animation Blue Odyssey & foundation de la mer stand « Les Voiles Bleues » Village des Voiles 18h : pot d'accueil pour les Maxi Yachts (réservé aux participants) Village des Voiles 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Akram au Village des Voiles
4 Mardi	dès 12h : régates Maxi Yachts	9h : Bénédiction des bateaux par le Père Jean-Paul Gouarin (balcon du Sube) 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Totem au Village des Voiles
5 Mercredi	dès 12h : régates Maxi Yachts	Animation Blue Odyssey & foundation de la mer stand « Les Voiles Bleues » Village des Voiles 17h : Remise des prix du concours de photo Voiles de Saint-Tropez 18h45 - 21h : musique live avec le groupe Allo Salsa au Village des Voiles
6 Jeudi	Lay Day – jour de relâche	18h45 - 21h : Soirée Tahitienne
7 Vendredi	dès 12h : régates Maxi Yachts	18h45 - 21h : musique live avec le groupe Pash Gang au Village des Voiles
8 Samedi	dès 12h : régates Maxi Yachts	18h45 - 21h : musique live avec le groupe Kromazick au Village des Voiles 19h : remise des prix des équipages (esplanade Capitainerie) (sur invitation)

Les Voiles de Saint-Tropez 24 September - 8 October

Program 2022

The "Village des Voiles" will be open to the public from 24 September to 8 October 2022 from 9:00 am to 9:00 pm. **FREE ENTRY**
 Live music every evening, photo contest, "Tintamarre du Phare" contest for the loudest boat passing the lighthouse in the Port, Bras de Fer challenge...
 Every evening at 6pm in the "Village des Voiles": NRJ stand "le Carré des Voiles" interviews, meetings and exchanges

Week 1 :

	On water...	Ashore...
24 Saturday	Registration for competitors (9am – 7pm)	Village open to the public (9am-9pm)
25 Sunday	9am-7pm: Registration for competitors Afternoon: arrival of the YCF Autumn Cup Fleet (Cannes-Saint-Tropez)	from 4.30 pm : Boat arrival in the port Opening of the "Objectif Voiles" photo competition 5 pm : Village des Voiles race village inauguration <i>(by invitation only)</i> 6.45pm – 9 pm : Live music with the band Kaaz – Village des Voiles 8pm: Prize-giving for the YCF Autumn Cup <i>(by invitation only)</i>
26 Monday	9am-7pm: Registration for classic yachts From 11am: Modern yachts race	9am: Blessing of the fleet by the Priest Jean-Paul Gouarin (old port) 5 pm: "Bras de Fer" crew challenge game in the Village des Voiles 6.45pm – 9 pm : Live music with the band Saoul Ayoum – Village des Voiles And "Verdolini Jazz Band" around the Port.
27 Tuesday	From 11h: Modern yachts race From 12h: Classic yachts race Rolex Trophy	5 pm: "Bras de Fer" crew challenge game in the Village des Voiles 6.45pm – 9 pm : Live music with the band Pash Gang – Village des Voiles And "Verdolini Jazz Band" around the Port. from 8pm: "Sardinade party" of the SNSM with the singer Michel Martinez on live (Môle Jean Reveille)
28 Wednesday	From 11h: Modern yachts race From 12h: Classic yachts race Rolex Trophy	Arrival of the YCST youth on optimists into Saint-Tropez port, beginning of the afternoon 5 pm: "Bras de Fer" crew challenge game in the Village des Voiles from 6pm: "Boules competition" at the Place des Lices 6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Allo Salsa</i> – Village des Voiles And "Verdolini Jazz Band" around the Port.
29 Thursday	From 12am: Challenge Day / Club 55 Cup Centenary regatta	2.30 pm: Film "Méditerranée, l'odyssée de la vie" Cinema la Renaissance followed by a debate from 6.30 pm: Crew parade – starts Village des Voiles to the port 6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Kaaz</i> – Village des Voiles Prize giving for the 11 th Gstaad Yacht Club Centenary Trophy <i>(by invitation)</i>
30 Friday	From 11h: Modern yachts race From 12h: Classic yachts race Rolex Trophy	5 pm: "Bras de Fer" crew challenge game in the Village des Voiles 6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Soul Ayoum</i> – Village des Voiles from 8pm: Crew evening (la Ponche) live music concert <i>(only for participants)</i>
1 Saturday	From 11h: Modern yachts race From 12h: Classic yachts race Rolex Trophy	7pm: Prize giving (<i>La Ponche esplanade</i>) <i>(by invitation)</i> 6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Kromazick</i> – Village des Voiles And "Verdolini Jazz Band" around the Port.

Week 2 :

	On water...	Ashore...
2 Sunday	Week 1 sailing yachts to depart and arrival of Maxi yachts in the port of Saint-Tropez	6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Akram</i> – Village des Voiles
3 Monday	9am-7pm: Maxi yacht registration	6pm: Welcome cocktail for the Maxi yachts <i>(reserved for participants)</i> 6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Akram</i> – Village des Voiles
4 Tuesday	From 12am: Maxi yachts races	9am: Blessing of the fleet by the Priest Jean-Paul Gouarin (old port) 6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Totem</i> – Village des Voiles
5 Wednesday	From 12am: Maxi yachts races	Animation Blue Odyssey & foundation de la mer stand " Les Voiles Bleues " Village des Voiles 5 pm : Prize Giving for the Voiles de Saint-Tropez PHOTO contest 6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Allo Salsa</i> – Village des Voiles
6 Thursday	Lay Day	6.45pm – 9 pm : Tahitian Evening
7 Friday	From 12am: Maxi yachts races	6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Pash Gang</i> – Village des Voiles
8 Saturday	From 12am: Maxi yachts races	6.45pm – 9 pm : Live music with the band <i>Kromazick</i> – Village des Voiles 7pm: Prize giving for crew Village des Voiles <i>(by invitation)</i>

Official Website: <http://lesvoilesdesaint-tropez.fr/>

